

Consideran posibles sanciones contra el sector petrolero nacional

Autor Administrator

Monday, 05 de June de 2017

Modificado el Monday, 05 de June de 2017

Fuentes aseguraron que Estados Unidos podr a sancionar a Pdvsa como parte de un paquete sectorial, public  Reuters

 

El gobierno de Donald Trump considera posibles sanciones contra el sector energ tico venezolano, incluida Pdvsa, dijeron funcionarios de alto rango de la Casa Blanca, public  Reuters en su p gina web.

La idea de golpear al coraz n de la econom a del pa s ha sido discutida en los altos niveles de la administraci n, como parte de una amplia revisi n de las opciones de Washington, pero los funcionarios dijeron que el debate contin a y que no hay acciones inminentes.

Las fuentes, que prefirieron no ser identificadas, aseguraron que Estados Unidos podr a sancionar a Pdvsa como parte de un paquete "sectorial" que por primera vez se concentrar a en la industria energ tica. Pero aclararon que el gobierno est  actuando con cautela, consciente de que si se toma una medida sin precedentes como esa podr a profundizarse la crisis econ mica y social del pa s.

Otro factor que complica la decisi n ser a el potencial impacto sobre los env os de crudo a Estados Unidos, debido a que Venezuela es su tercer proveedor despu s de Canad  y Arabia Saudita. En marzo, el petr leo venezolano represent  8% de las importaciones de la naci n estadounidense.

"No creo que estemos en el punto de tomar una decisi n al respecto, pero todas las opciones est n sobre la mesa. Queremos ver que quienes act an mal rindan cuentas", dijo una de las fuentes.

Preocupados

Funcionarios de alto rango de la Casa Blanca tambi n declararon a Reuters que el gobierno de Trump est  preocupado por cualquier acci n de empresas estadounidenses que provea liquidez al pa s, luego de que se conoci  que Goldman Sachs adquiri  2,8 millardos de d lares en bonos de Pdvsa.

"Estamos preocupados por cualquier acci n que provea ox geno al status quo", dijo uno de los funcionarios.

Otra de las fuentes agreg  que las compa  as estadounidenses que est n haciendo inversiones en Venezuela

deberían pensar moralmente lo que están haciendo. Dijeron que no sabían si la administración Trump había presentado sus reparos directamente a Goldman Sachs.

La semana pasada el banco estadounidense emitió un comunicado en el que aseguró que no negoció directamente con autoridades de Venezuela, y que realizó la compra de los bonos porque cree que la situación del país mejorará. Sin embargo, diputados de la Asamblea Nacional manifestaron su rechazo a la operación y aprobaron iniciar una investigación al respecto. Además, venezolanos en Estados Unidos realizaron protestas en las sedes de Goldman Sachs en Nueva York y Miami.

http://www.el-nacional.com/noticias/economia/consideran-possibles-sanciones-contra-sector-petrolero-nacional_186013